

El monumento ha sido realizado por artistas cruceños y quiere reflejar "los valores de la Vida, la Libertad y la Familia"



Representantes de AEL y de ANDEB posan junto al monumento "Luz a las Naciones" / [+Ampliar](#)

(AEL/BOLIVIA, 16/10/2018) El viernes 12 de octubre de 2018, coincidiendo con la celebración de la [V Asamblea Anual de la Alianza Evangélica Latina \(AEL\)](#) , se descubrió en la **Plazuela Blacutt** de

Santa Cruz de la Sierra, el
monumento
“Luz a las Naciones”

.

La obra, un bloque de granito con una figura metálica en relieve del mapa de las américas, lleva el sello de la Asociación Nacional de Evangélicos de Bolivia (ANDEB) y de la Alianza Evangélica Latina. Ha sido realizada por artistas cruceños y **“refleja los valores de la Vida, la Libertad y la Familia”**.



[La Alianza Evangélica Latina celebró en Bolivia su V Asamblea Anual](#)